

Appel aux souvenirs

Le 9 mai prochain, la commune de Treykovagnes fêtera les 25 ans de la Salle du Pétrole.

À cette occasion, une exposition sera proposée afin de retracer l'histoire singulière de ce lieu, depuis le forage pétrolier à l'origine de son nom, les années suivantes où le site est resté inoccupé, jusqu'à la création, la construction de la salle et les nombreux événements qui s'y sont déroulés depuis.

Pour enrichir cette exposition, la commune lance un appel à la population.

Si vous disposez de :

- photos,
- articles de presse,
- documents,
- souvenirs ou anecdotes personnelles,

en lien avec cette période ou avec la Salle du Pétrole, nous serions ravis de pouvoir les valoriser dans le cadre de l'exposition.

Pour tous renseignements ou transmission de ces éléments :

Nathalie Bonnevaux, Municipale
079 453 39 30

nathalie.bonnevaux@treykovagnes.ch

Steve Luiselli, Municipal
079 377 89 54

steve.luiselli@treykovagnes.ch

Les documents originaux seront bien entendu restitués.

👉 Merci à toutes et tous pour votre participation et votre contribution à faire vivre l'histoire de notre commune.

Le comité d'organisation

*Nathalie Bonnevaux, Valentine Dagon, Benoît Fafournoux, Steve Luiselli,
Pascal Wüthrich, Manon Zwahlen*